

El reto Gestalentum pone a prueba las aptitudes profesionales del alumno

Alumnos de Económicas participarán en unas jornadas de dinámicas de grupo al aire libre para desarrollar sus competencias emocionales

ACTUALIDAD

ELENA
CAMPOS

✉ cronica@diariosur.es

MÁLAGA. La Facultad de Económicas da mucho valor a las actividades que fuera del ámbito puramente académico puedan servir a los alumnos para desarrollar sus competencias profesionales. Si hace apenas dos semanas fue el concurso de resolución de casos empresariales *Strategos*, el pasado viernes se presentó la quinta edición del Reto Gestalentum, actividad

que consiste en que los alumnos participen en diferentes dinámicas al aire libre afrontando con sus compañeros que pongan a prueba su capacidad para tomar decisiones y sus habilidades de comunicación y trabajo en grupo.

La metodología utilizada en Gestalentum se denomina aprendizaje experiencia, o 'outdoor training' en inglés. Mediante una formación vi-

vencial, los alumnos conseguirán desarrollar sus aptitudes profesionales. «La intención es que la experiencia valga para facilitar vuestra futura inserción laboral», explicó a los participantes el decano Eugenio Luque, que también destacó el valor de la formación más allá del aula. «Los alumnos suelen dar una valoración de 3,5 sobre 4 a Gestalentum», añadió, en refe-

rencia a la satisfacción que han mostrado participantes de ediciones anteriores.

El profesor Jesús Molina, experto en esta metodología y que estará al frente de la actividad, destacó que «el objetivo no es otro que ayudar a los alumnos de los últimos cursos a que sepan enfrentarse al mercado de trabajo que tanto temen». Uno de los re-

quisitos de la inscripción era haber superado el 80 por ciento de los créditos.

Un total de 74 alumnos y alumnas participan este año. Hoy martes empiezan las salidas al exterior, que se harán en dos jornadas y en dos grupos de 37 estudiantes cada uno. Los alumnos saldrán a las 8.30 horas en autobuses de la universidad hacia el paraje natural de la Loma de Hondonero, una zona a unos 1.500 metros de altura en las afueras de Villanueva del Rosario. Allí participarán hasta las 15.00 en actividades lúdicas y de superación de obstáculos que exigirán actividad física y capacidad organizativa. Compartirán también desayuno y almuerzo, para el que se les pide que cada uno aporte una parte de la comida colectiva.

El segundo grupo de 37 alumnos hará lo mismo el jueves, y el programa terminará el viernes en el salón de grados de Económicas con la última jornada de puesta en común y de contraste final de los resultados, de la que saldrán los 20 mejores alumnos que recibirán un certificado de la facultad.

'Aula sin paredes'

Este es el lema del Reto Gestalentum, que tiene está enfocado al desarrollo competencial de los estudiantes. Diez son las habilidades que el programa tiene por objetivo potenciar. Las competencias que serán evaluadas y servirán para decidir qué alumnos reciben la certificación serán la gestión del tiempo, comunicación, gestión de conflictos, adaptación al cambio, creatividad, autoconfianza, autocontrol, motivación, trabajo en equipo y liderazgo. Según los técnicos de la iniciativa de formación, estas habilidades son clave para el buen desempeño de la profesión del economista.

UN PROGRAMA DE ACTIVIDADES DISEÑADO PARA DIRECTIVOS

Según el profesor de Económicas Jesús Molina, uno de los técnicos de Gestalentum, por el programa de formación experiencial en el que participarán los estudiantes esta semana ya han pasado equipos de directivos del mundo empresarial. Molina, que también es consultor especialista en formación para empresas, elaboró una tesis sobre este método de desarrollo profesional.



El profesor Jesús Molina explica la dinámica del reto Gestalentum ante los estudiantes de Económicas. :: CRÓNICA